

MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 8. Dezember 2014

PD DR. MED. MICHAEL PAYER ZUM TITULARPROFESSOR ERNANNT

PD Dr. med. Michael Payer, Facharzt für Neurochirurgie an der Klinik Hirslanden, wurde per 1. Dezember 2014 von der Universität Genf zum Titularprofessor ernannt.

Auf Antrag der medizinischen Fakultät hat die Universität Genf PD Dr. med. Michael Payer per Anfang Dezember 2014 zum Titularprofessor ernannt. Die Professur würdigt seine wissenschaftlichen Leistungen und die Lehrtätigkeit im Bereich der Neurochirurgie sowie die zahlreichen Publikationen auf dem Gebiet der modernen Wirbelsäulenchirurgie.

Michael Payer, der 2008 an der Universität Genf habilitiert wurde, ist seit 2005 an der Klinik Hirslanden als Facharzt für Neurochirurgie und Spezialist für Wirbelsäulenchirurgie tätig. Zuvor war er Leitender Arzt und Leiter spinale Neurochirurgie am Universitätsspital Genf. Michael Payer, zu dessen Kernkompetenzen die Behandlung von Bandscheibenvorfällen, Spinalkanalstenosen, Wirbelsäulentumoren und -Frakturen gehören, ist Editorial Board-Mitglied des international renommierten Neurochirurgie-Journals «Acta Neurochirurgica».

Die Professur ist gekoppelt an einen Lehrauftrag an der Universität Genf. «Die Ernennung zum Professor ehrt mich und zeigt, dass auch meine akademischen Anstrengungen im Bereich der Wirbelsäulen-Chirurgie anerkannt werden», so Michael Payer.

Die Klinik Hirslanden und ihre Ärzteschaft engagieren sich seit einigen Jahren zunehmend in der Forschung und in der Aus- und Weiterbildung ihrer Ärzte und Mitarbeitenden. Seit 2007 haben bereits mehrere an der Klinik tätige Ärzte den Titel Privatdozent (PD) oder Professor (Prof.) erlangt. Erst kürzlich wurde Prof. Dr. med. Isabel Wanke zur Ordinaria (Inhaberin eines Lehrstuhls) berufen. Das bedeutet, dass sie den einzig existierenden Lehrstuhl im Bereich der interventionellen Neuroradiologie in Deutschland innehat; in der Schweiz gibt es keinen.

Anzahl Zeichen inkl. Leerschläge: 1'829



Prof. Dr. med. Michael Payer

MEDIENMITTEILUNG

Absender und Kontakt für Anfragen und Bildmaterial

Klinik Hirslanden
Konradin Krieger
Projektleiter Kommunikation
Witellikerstrasse 40
8032 Zürich

T 044 387 23 45
F 044 387 23 01
konradin.krieger@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch

Boilerplate Klinik Hirslanden

Die Klinik Hirslanden ist eine der führenden Privatkliniken in der Schweiz und gehört zur Privatklinikgruppe Hirslanden. Modernste Medizin auf universitärem Niveau sowie die konsequente Patientenorientierung bestimmen das tägliche Handeln. Durch die interdisziplinäre Vernetzung erfahrener Fachärzte und das Wissen spezialisierter Kompetenzzentren wird der Patient ganzheitlich und umfassend betreut. Neben der Medizin legt die Klinik grössten Wert auf eine professionelle und individuelle Betreuung durch das Pflegefachpersonal. Komfort und privates Ambiente sowie die ausgezeichnete Leistung der Hotellerie runden das Angebot ab. Mehr Informationen finden Sie unter www.hirslanden.ch.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 16 Kliniken in 11 Kantonen. Sie zählt gut 2'100 Belegärzte und angestellte Ärzte und 7'800 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2013/14 einen Umsatz von 1'437 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2014 wurden in den 14 Kliniken über 87'200 Patienten an knapp 420'000 Pflgetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 41.4 % grundversicherten Patienten, 33.0 % halbprivat und 25.6 % privat Versicherten zusammen. Hirslanden betreibt insgesamt 12 Notfallstationen und Notfallaufnahmen und trägt zur Grundversorgung der Schweizer Bevölkerung bei.